

AN 25.11.21

## Billardfreunde Merkstein sind erfolgreich

**HERZOGENRATH** Kurz nach Ende des letzten durch Corona bedingten Lockdowns, waren die Billardsportler aus Merkstein in die lang ersehnte Wettkampfsaison gestartet. Trotz der fehlenden Spielpraxis konnten die Teilnehmer überzeugen. In den fünf verschiedenen Disziplinen des faszinierenden Carambolbillards gingen die Spieler viermal als Sieger vom Brett. Die Sieger sind für die Landeseinzelmeisterschaften qualifiziert, die im Januar beginnen. Und auch da hoffen sie auf viele Erfolge. Die Sportler trainieren jeden Montag und Mittwoch ab 18 Uhr in ihren Vereinsräumen im Bürgerhaus Merkstein, Comeniusstraße 7. Interessenten sind immer willkommen. Weitere Informationen: <https://billardfreunde-merkstein.jimdo.com/termine> (red)